

新年号



昭和49年1月発行

恩納村人口

昭和48年11月末現在

人口 8,021(+2)

男 4,028(+12)

女 3,993(-10)

世帯数 1,800(+9)

() 内は前月比

広報 おんな



謹賀新年

恩納村役場

恩納村字恩納2451番地

電話番号 098964-8101
8111

企画課編集発行
印刷 巴印刷所

新年号

広報おんな

(7)

愛煙家の皆さん
たばこは村内で買いましょう!!



火災
救急は
8228番へ

賀正



村民の皆様、新年おめでとうございます。昨年は、祖国復帰に伴なう社会不安がなくなり間に石油問題や異常な物価の高騰など不安定な年であります。大穢なく行政ができましたことは、村民各位の御協力と御指導の賜であり厚くお札を申しあげます。

今年は、沖縄国際海洋博覧会の準備の年であります。沖縄の経済社会も昨年より一層きびしい年になるのではないかと心配致しております。しかしながらかかる社会情勢であろうと村民の英智を結集して、ここにあたれば「禍い転じて福となす」のたとえのように必ず幸運をつかむことができる信じ勇気をもつて行政にあたる覚悟でありますので、村民各位におかれましても、旧年に倍する御協力、御指導を賜りますようお願い申し上げ、併せて皆様方の御健康と御繁栄を御祈り致し年頭のぞごいさつとします。

昭和四十九年元旦

村長 大城 保晴



村長：大城保晴

年頭のあいさつ

賀正



講長：古波藏清一

年頭のあいさつ



昨年中は色々の面で激動の年であつたと思ひます。
石油問題を始め、諸物価の値上がり、海洋博延期、中止論、五〇年三月開催が七月開催

つを申し述べる機会を得ました事を心から喜ぶものであります。

さて、私達が待ち望んでいました本土復帰も早や一年半有余の才月を経過し、その間私達の身辺には制度の違いや、社会環境に変化の多かった年月ではなかつたかと思われます。又村民の皆さんのがそれぞれの職場や家庭で心身共に健全で御活躍された年でもあつたと思います。そして又新しい年を迎える事を皆さんと共にお祝い致します。

そこでこの紙面の一端を割愛させて戴き、村教育委員会が、村当局、議会の御協力により復帰前後に行って参りました主なる事業の一部と、村長と教育委員との話し合いの場に於ける事業計画案の概要を申し上げ村民各位の御理解をいただければ幸いと存じます。

先づ山田、仲泊、恩納、安富各校区の公立幼稚園の設立とその園舎の建設、恩納小学校、山田小学校の体育館の建設、又安富小学校の校舎の改築（現在建築中）等が完工されて参りやした。

又昭和四九年には仲泊小中学校の運動場造成、山田小学校の老朽校舎の改築及び安富小学校の体育館の建設等、又昭和五〇年には仲泊小学校の体育館の建設等の事業計画案が年次的に日論見されております。これ等の施設をなすには莫大な資金を必要としますが、本紙を通じて村民の皆さんに新年のごあいさいます。



賀正



教育委員長：玉那霸仁栄

年頭のあいさつ

決定となり又、キビ価格要請では戦前戦後かつてない一千人動員を展開し、議長会も先頭に立つて運動を重ね、トン当たり一万円台に積せたが、今後更に運動を続け「生産所得補償法」に、法の改正を訴える可く、各市町村議会で要請決議を致しております。

又米軍演習による一〇四号線封鎖を、再三に涉り抗議と中止要請決議を致しております。さて、「町村広報」は、全国で七七、二%の町村が発行しておりますが、「議会広報」は四、三%で誠に残念な事であり、恩納村議会も「議会広報」の必要性に迫まられております。

議会報告についても審議過程についての議事録、其他住民の声を反映する責任のある質

疑応答の広報等、今後の課題であり実現させたい所存であります。

尚住民と共に歩む議会をめざして全議員が住民福祉優先をモットーとし、信頼される議会として、又権威を高めつある事は、村民皆様の御指導、御鞭撻の賜と深く感謝申し上げると共に今後尚宜敷くお願い申し上げます。

新年に当り、村民全体の御健勝と御幸福を心から念願申し上げ、併せて恩納村の発展を期し、尚よき年の訪れを祈り、御あいさつと致します。

昭和四九年一月一日

恩納村議會議長

古波藏清一

村民の皆さんあけましておめでとうございます。

年頭のあいさつ

正賀



区長会長：大城勝保

明けましてお目出度うございます。旧年中は皆様方の、一方ならぬご厚誼を頂き誠にありがとうございました。

新しい年を迎えるに当たり、よい年でありますようにと今年ほど切に祈りたくなる年はなない。明るい未来を展望し、人間同士が信頼できようこそびに満ちた一日一日を送るこそ人生の幸福というものであろう。だのにどうも心重く不安の思ひの方が強いのは、情け無さを感じる者であります。世界に吹きかかる石油危機、そして天井知らず値上げ攻勢に対処していくべく、昨年のうし年の反省から、うし年は辛抱強く、根気よく、ことば少く信用もあり、好き嫌いありて押強く、腹立つときはとめようもなし。又、今年のとら年の占を見ると、とら年は考え深く落ちついて人の頭と敬まわれつつ、高ぶり過ぎて気ままがち、とかく目上と事を争う事なれど、村行政の末



年頭のあいさつ

しこれらの施設が構想通り完遂される事を願うものであります。

尚本村教育委員会が行政の最大の懸案であった中学校統合問題も数年の足踏みはありました。過日村議会の議決により、村の中央部に位置する事で決定をみておりましたが、その後、村の総合計画の中にスクールゾーンとして位置付けるとの事で、遅くれている現状であります。従つて各学校の基本的な施設が完了した後の昭和五一年以降になるものと思考されます。

以上教育行政施策の一端を村民の皆さんに御理解して頂きたく為に肯てこの広報紙を割愛させていただいた次第であり、誠に年頭のあいさつには筋違いの感もありますが、村民各位の御賢察の上、御了承願う次第であります。



新年を迎えて

す。

最後に村民皆さんの御健康と御多幸を祈念して新春のごあいさつと致します。

昭和四九年 元旦 恩納村教育委員会 委員長 玉那霸仁栄

置が急務ではないだろうか、外来者のための施設より各部落に陸橋や地下道を設置し村内を一貫する歩道も優先して設置し、幼児学童をはじめ村民の生命の安全を守る年にしたいのが初夢です。

昭和四九年 元旦 恩納村立小中学校長代表 安富祖小中学校 校長 仲村好正

であります。

このようにして将来の予測も出来ない八方塞がりの世相であり今後農協系統は肥料飼料農薬燃料その他農業生産に必要な物資の確保に全力を傾注しなければならないとおもいます。

以上のように予想もつかない事ばかりで我々はこのことを深く認識し、これまでの生活を反省し消費節約を旨とした生活設計の立直しをしなければならないとおもいます。

最後に村民の皆様が御健康で無事のりきる良い年でありますよう心から念願し所感の一端を申し述べ御挨拶にいたします。

昭和四九年 元旦

恩納村農業協同組合長

伊芸安吉



祝 一月十五日は成人の日

おめでとうござります

この日は、おとなになつたことを自覚し、みずから生き抜こうとする青年を祝いはげます日であり、役場では恒例どより今年成人に当る青年をご招待申し上げて、役場ホールで盛大なる成人式の式典を挙行し、村長をはじめとし、諸先輩方からお祝とはげましのことがおこなわれている。

ケチケチ運動の展開

村ぐるみで ケチケチ生活に徹しよう

物価高、品不足で一般庶民には生活苦を負わされているが、これを切り抜けるには、お互いが協力し合って、村ぐるみケチケチに徹するために、恩納村新生活推進協議会（会長、恩納村長 大城保晴）では次の事項を協議決定いたしましたので、村内外の皆さんにはこの趣旨を充分理解していただきまして、必ず実行してもらうよう、特に最大な協

力方を強くお願い申し上げます。

(1) 買い控え運動（ケチケチ運動）の推進

買いだめしないこと。不必要なものは買わない合理的な生活。

社交的お歳暮の廃止について

親、兄弟までとし、品物は最少限のものとする。



賀 正



企画課長：上間繁市

紙のもつ意味や価値がありますので、旧年に更に増して今年も大いに利用していただきたいです。中皆様の心あたたかいふれ合いに深く感謝いたします。

最後に村民の皆様が、物価、商品不足に対応するにこの一年をどうしてケチケチな生活に徹するよう初夢とします。

昭和四十九年 元旦

企画課長 上間繁市

外職員一同



(3) 冠婚葬祭の記念品廃止と招待客の規制

生年祝い結婚式等のお祝いは記念品を廃止する。

(4) ガス、電気の節約

不必要なガス、電気は節約し、防犯灯を抑えるようにする。

(5) お正月は簡素に

祝儀は一〇〇〇円以内とする。香典料は五〇〇円以内とする。招待客は最少限に外の電気は消灯する。

お正月は各家庭で簡単に実施しよう。